
Ufficializzazione  della  stagione  calcistica  2021-2022  dell’  ASD
“Giulianova”

Fonte profilo facebook del Sindaco

Ufficializzazione  della  stagione  calcistica  2021-2022  dell’  ASD  “Giulianova”,  nel  corso  della  conferenza  stampa  che  si  è
tenuta ieri mattina in sala consiliare. Hanno incontrato i giornalisti, alla presenza di una delegazione della tifoseria, il Sindaco
Jwan Costantini, il Presidente della società Alessandro Mucciconi, il Vice Carlo Di Carlo e l’allenatore Luciano Cerasi. Presenti
anche Gianni  Ercolini,  in  rappresentanza del  principale  sponsor,  il  marchio “Globo”,  e  l’avvocato Serafino Di  Bonaventura,
legale  di  fiducia  della  società.  La  squadra  militerà  nel  prossimo  campionato  di  Eccellenza,  puntando  ad  una  crescita
costante, con un’attenzione speciale ai ragazzi della scuola calcio e del settore giovanile. “Nessuna delle attività che mi
occupa – ha esordito il Presidente Mucciconi – mi emoziona come questa. La mia è una gioia vera, quella di chi, dopo una
vita sugli spalti, si trova oggi a guidare la sfida. Noi ci stiamo mettendo passione, costanza e serietà. Quel che ci serve è il
tempo: dateci, vi prego, il tempo di crescere. Per costruire grandi cose occorre perseveranza. Il più grande desiderio è
vedere i nostri ragazzi, i ragazzi del vivaio, vestire la maglia del nostro Giulianova. Sappiamo che è un sogno possibile e noi
siamo qui per realizzarlo. Sui malintesi e le maldicenze del passato abbiamo messo una pietra sopra. Adesso è il momento di
ripartire, di porre le fondamenta nuove di un progetto nuovo”. “Con una prima squadra di ragazzi classe 2003-2004 –
conferma il Vice Di Carlo – saremo una delle squadre più giovani dell’ Eccellenza. Questo perché guardiamo al futuro, senza
però dimenticare il passato. Non a caso, lanceremo un’ iniziativa su Facebook perché siano i tifosi a scegliere le seconde
divise, dopo aver passato in rassegna un gran numero di maglie storiche”. A proposito di tradizione,è stata sottolineata la
considerazione in cui verrà tenuta l’associazione “Giuliesi per sempre” del Presidente Luigi Valentini, associazione che
finalmente potrà contare su una vera sede. Sarà abbellito il corridoio che porta al campo e, ancora al Fadini, troverà posto
un rinnovato museo celebrativo dei fasti del calcio giuliese. Dal 23 Agosto prenderà il via la campagna abbonamenti. “ Prezzi
modici e tanti gadget – ha assicurato il Presidente Mucciconi – Vogliamo di nuovo vedere le famiglie allo stadio, perché le
domeniche  tornino  ad  essere  una  festa  dello  sport,  un  appuntamento  fisso,  per  tutti.”  Ottimista  anche  il  coach  Luciano
Cerasi. “A me interessa fare calcio – ha detto – Questa è una società “rara” perché, appunto, mette il gioco del calcio al
primo posto, non altro. Ed è, questo giuliese, un calcio chiaro, pulito, dove anche i rapporti interpersonali sono limpidi”.
Visibilmente soddisfatto, il Sindaco Jwan Costantini ha fatto il suo in bocca al lupo. “Il mio augurio va alla società, che è una
società solida, va alla squadra, ai tifosi, ai giuliesi. C’è tanto cuore, in questo progetto. L’amministrazione – ha sottolineato –
è dalla vostra parte. Saprà attendere, certa che i risultati arriveranno e saranno importanti. Non solo per la classifica, ma per
la cultura sportiva, la valorizzazione della pratica calcistica, la crescita umana ed atletica dei nostri ragazzi”.
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Giulianova. Lega Navale Italiana: XX veleggiata, sabato 7 agosto,
ore 10.
Giunta alla XX edizione, è la manifestazione storica per la LNI di Giulianova.
Il briefing è previsto per le h.10.00 di domani sabato 7 agosto, è un evento al quale
parteciperanno quasi tutte le imbarcazioni a vela ormeggiate a Giulianova e sarà
visibile dalla spiaggia.
Partenza prevista per le h.10.30.

Madonna del Portosalvo

Giulianova. Associazione Culturale Polaris: “Calcio sotto le stelle –
il calcio tra passato, presente e futuro”
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Gianmarco e Marco Tamberi, orgoglio dell’Atletica Vomano
Gianmarco  e  papà  Marco,  allenatore  del  Campione  Olimpico  Tokyo  2020  e  componente  dello  staff  tecnico  dell’Atletica
Vomano, per oltre 10 anni hanno sempre partecipato e supportato alle finali dei Campionati Italiani il team abruzzese

Tamberi 2020 – canotta atletica vomano

Tamberi
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Tamberi – Di Giuseppe

Risale alla stagione agonistica 2009 l’arrivo in Abruzzo della Medaglia d’Oro ai Giochi Olimpici di Tokyo e Primatista Italiano
di  salto  in  alto  con  la  misura  di  2,38,  Gianmarco  Tamberi,  talento  “estroso”  come  lo  ama  definire  il  Direttore  tecnico
dell’Atletica Vomano Gabriele Di Giuseppe, colui che lo ha ingaggiato e portato in Abruzzo. Infatti, nel 2009 Tamberi si
trasferisce dall’Atletica Osimo alla Bruni Atletica Vomano di Morro D’Oro, seguendo le scelte del fratello Gianluca, altro punto
di forza del Club del Presidente Ferruccio D’Ambrosio, che nella stagione successiva conquista uno storico Scudetto di
società  nella  massima  serie  dell’Atletica  Italiana,  alla  finale  “A”  Oro  di  Borgo  Valsugana  in  provincia  di  Trento,  senza
precedenti per una squadra abruzzese. Per il giovanissimo Gianmarco un settimo posto con la misura di 2.04, che lo manda
su tutte le furie.

E’  da  allora  che  papà  Marco,  uno  dei  migliori  specialisti  azzurri  del  passato
(finalista ai Giochi Olimpici di Mosca nel 1980 nel salto in alto), inizia a farsi sentire
con la sua imponente personalità e competenza decide di assumere l’incarico di
tecnico personale di Gianmarco: anche se rimane il basket la grande passione del
giovane “Gimbo”, come viene soprannominato, che ha praticato da ragazzo come
guardia di eccellenti prospettive nella Stamura Ancona.
Nel 2011 inizia il salto di qualità in atletica di Gianmarco Tamberi: egli riesce a
ottenere il minimo di partecipazione agli Europei Under 20 di Tallin (Estonia) e a
conquistare la medaglia di bronzo. A termine di una stagione esaltante a livello
individuale, nel mese di settembre, alla Finale “A” Oro dei campionati Italiani di
Società a Sulmona in Abruzzo, si piazza  al terzo posto con la misura di 2.16 mt e
contribuisce  alla  piazza  d’onore  nella  classifica  generale  maschile  della  Bruni
Atletica Vomano. Da lì a poco “Gimbo” verrà arruolato nel Gruppo Sportivo Fiamme
Gialle come atleta professionista.
L’exploit avviene nel 2012 con la qualificazione per gli Europei di Helsinki, dove si
piazza al quinto posto, seguita dalla vittoria agli Assoluti con il minimo olimpico di
2.31,  nuovo primato italiano Under  23,  partecipando ai  Giochi  di  Londra,  pur
mantenendo sempre saldo il rapporto con la Società di provenienza. Infatti, alla
Finale A “Oro” dei Campionati Italiani di Società di Modena, con la vittoria nel salto
in alto con la misura di 2.25 mt trascina la Bruni Atletica Vomano all’ennesima



piazza d’onore nella classifica generale maschile. Particolare non di poco conto: al
margine della  gara,  poco dopo la premiazione degli  atleti,  il  Direttore tecnico
Gabriele Di Giuseppe consegnò a Gianmarco Tamberi una targa in cui si auspicava
una futura medaglia olimpica. La stagione 2013 ha riservato al giovane talento
diversi infortuni, partecipa quasi in anonimo, sempre a causa di un forte dolore alla
schiena alla finale A “Oro” dei Campionati Italiani di Società svolti a Rieti, dove la
Bruni  Atletica  Vomano  si  piazza  in  un  deludente  sesto  posto  nella  classifica
generale  maschile.
A seguito di due stagioni di duro lavoro, nell’estate 2015, arriva l’ulteriore salto di
qualità per il giovane talento Gianmarco Tamberi: con il record italiano assoluto
prima  eguagliato  a  Colonia  con  2.34,  poi  migliorato  a  Eberstadt  (sempre  in
Germania) per due volte, a 2.35 e 2.37. Finalista ai Mondiali di Pechino, chiusi
all’ottavo posto. Nella stagione indoor 2016, altri due record italiani: 2.35 a Banska
Bystrica (Slovacchia) e poi 2.38 a Hustopece (Rep. Ceca). Ai Mondiali Indoor di
Portland 2016 si presenta da favorito, ma conquista il titolo iridato ribaltando con
2.36 alla prima l’esito di  una finale che fino a quel  momento rischiava di  vederlo
fuori dal podio. Era da 13 anni (Giuseppe Gibilisco nell’asta a Parigi 2003, altro
militante  per  diversi  anni  della  Bruni  Atletica  Vomano)  che  un  azzurro  non
conquistava l’Oro ai Mondiali, nessun italiano ci era mai riuscito nel salto in alto.
Gianmarco,  come  ha  avuto  modo  di  raccontare  in  un  incontro  organizzato
dall’Atletica  Vomano  con  gli  studenti  dell’Istituto  superiore  “V.  Moretti”  tutto
dedicato alla famiglia Tamberi, è un appassionato di musica, ha suonato la batteria
nel gruppo “The Dark Melody”, con un classico repertorio rock anni Settanta, è
iscritto alla facoltà di Economia e sognava la medaglia Olimpica.
Il Campione Olimpico e del Mondo di salto in alto, per oltre 10 anni non ha fatto
mai mancare il suo apporto tecnico, mantenendo sempre un legame affettivo con
la sua società di provenienza l’Atletica Vomano partecipando alle finali A “Oro” dei
Campionati di Società su pista riservati alle Società Civili, pur essendo tesserato tra
i professionisti del Gruppo sportivo delle Fiamme Gialle.
La notizia più clamorosa arriva a inizio luglio 2020, quando Gianmarco Tamberi
lascia il gruppo sportivo delle Fiamme Gialle e ritorna definitivamente con l’Atletica
Vomano e regala alla squadra di Morro D’Oro il 44° Titolo Italiano Individuale, una
piazza d’onore al Golden Gala “Pietro Mennea” e tre vittorie in altrettanti meeting
internazionali.
In  piena  estate  2020  le  doti  tecniche  e  comunicative  di  Gianmarco  Tamberi
ispirano  i  dirigenti  dell’Atletica  Vomano a  promuovere  il  progetto  denominato
“L’Abruzzo torna a Volare con Tamberi” che ha ricevuto l’alto patrocinio della
Regione Abruzzo a cui non è seguito alcun sostegno finanziario per la realizzazione
del  progetto.  Gianmarco  Tamberi  a  malincuore  decide  di   volare  in  un’altra
Regione, il Veneto e con un’altra squadra, l’ ATL-Etica San Vendemiano in provincia
di Treviso, rimanendo sempre nei cuori dei dirigenti, tecnici, atleti, genitori dei



giovani atleti e simpatizzanti dell’Atletica Vomano che costituiscono in Abruzzo il
“Gimbo fan Club” che a oggi conta oltre 500 adesioni
Il  Direttore  Tecnico  dell’Atletica  Vomano,  Gabriele  Di  Giuseppe,  ha  commentato:  “Abbiamo  sempre  creduto  nelle
straordinarie doti tecniche e umane di Gianmarco, seguito da papà Marco che non ha bisogno di presentazioni, il tutto
faceva presagire un piazzamento importante ai Giochi Olimpici.  Nel comprendere il  momento storico, in cui le risorse
dovevano essere destinate principalmente all’emergenza sanitaria, nostro malgrado a fine stagione 2020 abbiamo accettato
la rinuncia della Regione Abruzzo a realizzare il progetto di marketing territoriale attraverso un testimonial d’eccezione, in
grado di garantire un ritorno d’immagine per l’intero Abruzzo proprio nell’ambito dei Giochi Olimpici di Tokyo”

Misano. Moto: un secondo posto da brividi per Matteo Ciprietti.
Misano. Un weekend entusiasmante per il pilota giuliese, Matteo Ciprietti, pieno di
adrenalina per il brillante secondo posto. Matteo ha portato a casa un secondo
posto assoluto da brivido con la  sua Ducati  Panigale  955 V2 nel  Campionato
National Trophy , categoria Big Super Sport, con il team ZPM racing e supporto
tecnico di AP Racing. Al via era partito subito in testa e per pochi decimi ha perso
la prima posizione. Una gara studiata nella perfezione per ottenere i 20 punti di
oggi che gli permettono di confermare il suo primato in classifica e di incrementare
il vantaggio sul secondo. Una giornata meravigliosa per la presenza del pubblico e
dei suoi amati fans giunti anche dalla sua città natale. In delirio i suoi fans che
hanno intonato il suo nome prima, durante e alla fine della gara quando è salito sul
podio. Dopo la pausa estiva, il campione giuliese, ripartirà il 28 e 29 agosto al
Mugello.

Matteo Ciprietti a Misano 2021
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A Pescara i Campionati Regionali di bocce

Pescara, 1 Agosto 2021- Hanno avuto luogo ieri a Pescara i Campionati Regionali
di  bocce  che  hanno  visto  sfidarsi  sulle  corsie  di  gioco  le  migliori  atlete  e
i  migliori  atleti  d’Abruzzo.
Una  manifestazione  sentita  e  partecipata  in  cui  i  valori  dello  sport  e  della
condivisione l’hanno fatta da padrona.
I  vincitori  del  titolo,  premiati  presso  la  Società  Bocciofila  del  Porto,  sono  stati
rispettivamente  per  la  categoria  A  Marco  Di  Nicola  (Moscianese-TE),
cat.B  Vincenzo  Morgante  (La  Pineta-AQ),  cat.  C  Diego  Violante  (Città  di
Teramo-TE), cat. Femminile Irene Albieri (Rosetano-TE).
Presenti alla manifestazione oltre al Presidente Regionale FIB Abruzzo Gregorio
Gregori,  il  Presidente  Regionale  CONI  Enzo  Imbastaro,  Adamo  Scurti  -
Presidente della Commissione Sport del Comune di Pescara, i Delegati provinciali
FIB  Achille  Zinni  (Pescara),  Giuseppe  Mammarella  (Chieti)  e  Bruno
Rastelli  (TE)  e  la  segreteria  del  Comitato  Regionale  Edda  Migliori.
“Sono molto soddisfatto dello svolgimento di questa manifestazione che ha visto in
campo i nostri migliori atleti. Ai vincitori delle varie categorie vanno i miei migliori
complimenti-  ha  dichiarato  il  Presidente  Regionale  FIB  Gregorio  Gregori–
Ringrazio i partecipanti e tutti coloro che si sono impegnati per la riuscita di un
evento così bello”.
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DAL 31 LUGLIO AL 15 AGOSTO  IL TORNEO NAZIONALE OPEN AL
CIRCOLO TENNIS GIULIANOVA

Circolo tennis Giulianova_campi

 

 

GIULIANOVA, 27.7.2021 – Dal 31 luglio fino al 15 agosto, presso i campi in terra battuta del Centro Sportivo Comunale di Via
Ippodromo a Giulianova Lido, si svolgerà il Torneo Nazionale Open di singolare maschile organizzato dal Circolo Tennis
Giulianova.

 

Il torneo, che nell’edizione 2020 non si è disputato a causa dele problematiche legate all’emergenza epidemiologica del
Covid-19, avrà un montepremi di 4.000,00 euro di cui 2.000,00 andranno al vincitore, 1.000,00 al finalista e 500,00 a testa
ai semifinalisti

 

L’Open, sicuramente l’evento tradizionale per eccellenza dell’estate tennistica del CT Giulianova, ha sempre richiamato
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giocatori di alto livello e può vantare nel suo albo d’oro vincitori di prestigio, primo fra tutti il 29enne ascolano Stefano
Travaglia, trionfatore nel 2013, attuale n. 88 e già tra i primi 60 della classifica Atp, finalista al torneo 250 di Melbourne del
2021 e azzurrro di Coppa Davis.

 

Il 26enne Giorgio Ricca (n. 653 della classifica Atp) è stato invece il vincitore dell’ultima edizione disputata nell’estate 2019.

 

Le  iscrizioni  al  torneo 2021,  che si  giocherà  all’aperto  o  indoor  in  caso di  necessità,  si  riceveranno a  mezzo email
all’indirizzzo  info@ctgiulianova.it  entro  giovedì  29  luglio  per  i  classificati  da  4.2  a  2.8  ed  entro  giovedì  5  agosto  per  i
classificati  da  2.7  a  2.1.

 

Giudice  Arbitro  titolare  sarà  Marco  Ciarrocchi,  Giudice  Arbitro  del  tabellone  Giuliano  Baldini,  Direttore  Tecnico  Luigi
Staccchiotti.

 

Per informazioni: Circolo Tennis Giulianova cell. 338 2221692  – email: info@ctgiulianova.it

 

 

 

Per il Presidente Lucio Spinozzi

 

Area Comunicazione

Circolo Tennis Giulianova

 

 

 

 

 

 

 

 

Giulianova. GIUGLIOBASKET 2021 – Conclusione manifestazione
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E’ giunta a conclusione il 20 luglio la 13° edizione di Giugliobasket – Tornei del Mare Città di Giulianova, la manifestazione



Internazionale di basket giovanile che ha visto per ben 20 giorni un intreccio di atleti, tecnici, famiglie, partecipanti e
spettatori, 60 squadre di varie categorie, per molte delle quali è oramai diventata una consuetudine partecipare all’evento
giuliese.

Infatti  nonostante l’emergenza sanitaria,  e la situazione di  incertezza che ha caratterizzato l’organizzazione di  questa
tredicesima  edizione,  molti  club  hanno  atteso  fino  all’ultimo  momento  la  conferma  della  manifestazione  e  si  sono  iscritti
anche il giorno prima dell’inizio dei tornei.

Le ultime due competizioni, per le Categorie Under 14 e Under 15, si sono quindi svolte contemporaneamente dal 17 al 20
luglio.

Il 3° Torneo Internazionale “Coppa del Mare” (U14) per i nati nel 2007-2008, ha incoronato Campione Giugliobasket 2021
la squadra Bears Isola Vicentina e il 10° Torneo Internazionale “Spiaggia d’oro” (U15), con i nati 2006-2007, ha visto la
vittoria degli atleti dell’Alfa Omega Ostia.

Si sono inoltre distinte le ragazze della Pink Bari, unica squadra femminile nel Torneo U14, classificatesi al 7° posto, e lo Staff
di Giugliobasket è stato onorato di avere nella propria manifestazione il giovane arbitro Davide Valletta fresco di promozione
in Serie B!

La sera del 20 luglio in notturna, incastonata come sempre nella splendida cornice di Piazza del Mare si è svolta, seppur in
forma ridotta, la cerimonia per la premiazione finale, che ha visto la partecipazione di Ernesto Ciafardoni, nella duplice veste
di Presidente e Direttore Sportivo della Pallacanestro Roseto e Consigliere dell’Amministrazione comunale, e del Consigliere
comunale con delega allo  Sport  Livio Persiani  che ha consegnato i  premi alle  squadre vincitrici.  “Questa edizione di
Giugliobasket ha rappresentato il “ritorno alla vita”, una frase semplice che però racchiude in sé un significato profondo per
la nostra cittadina” ha commentato il  Consigliere Ciafardoni “La manifestazione, sebbene abbia richiesto un maggiore
impegno e responsabilità da un punto di vista logistico a causa del protocollo imposto dalle restrizioni Covid-19, è stata
perfetta,  organizzata  da  persone  competenti.  Questo  evento  rende  la  nostra  Giulianova  più  internazionale,  punto  di
riferimento di squadre giovanili italiane, europee e mondiali e sono sicuro che l’edizione del 2022 sarà ancora più prestigiosa
delle precedenti. Grazie di vero cuore a Giugliobasket!”.

Anche il Sindaco Jwan Costantini è molto legato a questa manifestazione fin da quando era solo un grande appassionato di
basket, infatti ha dichiarato “Tornare a Giugliobasket significa tornare a casa! Oggi posso dire che Giugliobasket, con le sue
presenze, ha già tutti i numeri per contribuire alla promozione e alla crescita di Giulianova. Come Amministrazione comunale
vogliamo continuare in questa direzione, cercando di coniugare la sana competizione sportiva che anima i tornei giovanili,
con la valorizzazione del territorio e del patrimonio turistico e culturale della nostra cittadina, in modo che, dopo un mese
all’insegna dello sport e della socializzazione, anche per le prossime edizioni, tutti i partecipanti possano ripartire con… la
voglia di tornare sulla costa giuliese!”.

 

 

L’allenatore del Valencia Basket Alessandro Di Pasquale incontra
il Sindaco Jwan Costantini.
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Allenatore Di Pasquale e Sindaco Costantini

Il coach è ospite della società Basket e Minibasket “Adriatica”. In un clima di grande cordialità, l’allenatore del Valencia
Basket Alessandro Di  Pasquale è stato ricevuto questa mattina,  in municipio,  dal  Sindaco Jwan Costantini.  Il  tecnico,
originario di Benevento, è preparatore atletico di primo livello. Di Pasquale, allenatore di fama e d’ esperienza, è pure
esperto dell’ “Alqueria”, innovativo metodo d’allenamento agonistico. La sua permanenza a Giulianova si deve alla visita che
l’allenatore sta effettuando nell’ambito del Camp estivo organizzato dall’  associazione Minibasket e Femminile “Adriatica”,
nell’impianto “Green Point” di via dei Pioppi. La presenza di Di Pasquale è stata accolta con entusiasmo dai ragazzi, dallo
staff  societario,  dalla  presidente  Laura  Ciafardoni.  «  Alessandro  Di  Pasquale  è  con  noi-  spiega  l’allenatore  Gianluca
Cannavina – per mettere a disposizione conoscenze e competenze, ma anche per gettare le basi di future collaborazioni. La
presenza del coach, per ora occasionale, potrebbe essere solo il primo atto di un progetto più ampio. Di Pasquale ha infatti
visionato numerose strutture recettive della città, in vista di un “camp” che la società del Valencia potrebbero organizzare
proprio a Giulianova». Lo sguardo in prospettiva è anche quello del sindaco Jwan Costantini. «Giulianova ama lo sport – ha
commentato –  specie quando,  grazie allo  sport,  gli  orizzonti  delle  persone,  e  dei  giovani  in  particolare,  si  allargano,
nell’accostamento coraggioso a nuove esperienze, a culture diverse ».

Giulianova. Giulia Basket prenderà parte al prossimo campionato
di Serie B

https://www.giulianovanews.it/2021/07/giulianova-giulia-basket-prendera-parte-al-prossimo-campionato-di-serie-b/
https://www.giulianovanews.it/2021/07/giulianova-giulia-basket-prendera-parte-al-prossimo-campionato-di-serie-b/


Basket Giulianova

L’Amministratore Unico della Giulia Basket ssd arl, Nicola Sacripante, nel rispetto degli accordi sottoscritti al momento
della costituzione della società, nella giornata di ieri ha provveduto ad iscrivere la società Giulia Basket al prossimo
campionato di Serie B, permettendo di fatto la conservazione del titolo sportivo… Giulianova c’è!


